

**Titel: zu TOP 4.3 / AN 0056/2016 "Sportlerehrung"**  
**Einreicher: Henry Wiese, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Federführung: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen	Datum: 09.05.2017
Einreicher: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Bildung, Hochschule und Sport beschließt:

1. Der Ausschuss begrüßt grundsätzlich die sichtbare Ehrung von herausragenden Sportlerinnen und Sportlern aus der Hansestadt.
2. Entsprechend dem Vorschlag des Stadtsportbundes (vgl. Niederschrift der Sitzung vom 13.09.2016) wird eine Verortung an einer Stelle mit spezifisch sportlichem Bezug, wie beispielsweise der Kupfermühle, angestrebt.
3. Der Ausschuss bittet die Verwaltung unter Einbezug der Expertise des Stadtsportbundes folgende Prüfungen vorzunehmen und die Ergebnisse dem Ausschuss in einer der kommenden Sitzungen mitzuteilen:
  - Welche Orte kommen gemäß Punkt 2 für die Umsetzung in Betracht?
  - Welche Stilvarianten gibt es und mit welchen Kosten sind diese jeweils verbunden?
  - Welche möglichen Sponsoren und weiteren Finanzierungsmöglichkeiten außerhalb des Haushaltes gibt es?
  - Für welchen Maßstab der Ehrung (Deutsche Meister, Europameister o. ähnl.) kommen wie viele Sportlerinnen und Sportler für eine entsprechende Nennung in Betracht?

Begründung:

Eine sichtbare Ehrung der besonders erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler aus der Hansestadt ist zu begrüßen, da der Sport in Hinblick auf das soziale Gemeinwesen als auch in Hinblick auf die Gesundheitsvorsorge eine wichtige Rolle einnimmt.

